



Dolce Vita Odeón acoge una completa muestra didáctica sobre la cultura gitana

REDACCIÓN > FERROL

□ En el marco de las actividades programadas en el “Mes de sensibilización” de la Fundación Secretariado Gitano del municipio de Narón se encuentra abierta al público en el centro comercial Dolce Vita Odeón una exposición, que se presenta bajo el lema “Culturas para compartir, gitanos hoy”.

La muestra tiene carácter didáctico y pretende explicar la historia y la actualidad de la comunidad gitana a través de diferentes áreas temáticas con textos, imágenes y objetos, tanto al público infantil y joven como a los adultos que se acerquen a conocer la exposición.

Las tradiciones y la cultura, así como la realidad social que vive esta población en España, ponen de manifiesto el enriquecimiento recíproco entre gitanos y payos.

La exposición, que estará abierta hasta finales de este mes de mayo, da cuenta de las itinerancias gitanas por todo el mundo, de la historia de persecuciones vivida por este pueblo, el valor de la familia para este colectivo, e incluso incluye un completo calendario de las fiestas gitanas que se celebran a lo largo de todo el país.

La gastronomía, la música o la danza son solo algunas de las artes recogidas en esta muestra, que sirve también para la reflexión sobre el futuro de la colectividad gitana.